
Protokoll der Vorstandssitzung der  
Gesellschaft für Live-Rollenspiel e.V.  
vom 04.12.2022 
 
Anwesend: Kim Scholz (KS), Andrea David (AD), Max Dittewig (MD) 
 
Abwesend: Birk Jecht (BJ), Kai Vaupel (KV), Kai Vaupel (KV), Jonas Dietz (JD) 
 
Sitzungsleitung: KS, 1. Vorstand 
Protokoll: AD, 2. Vorstand 
 
Beginn der Vorstandssitzung: 19.45 Uhr 
 
1. Begrüßung, moderiert durch den 1. Vorstand KS. 
 
2. Die Tagesordnung wird genehmigt und ergänzt. 

• Gemeinnützigkeit anerkennen lassen und Finanzabschluss 22 durch -> Rückmeldung Max 

• Austritt Traumfresser Orga 

• Erneuter Umzug des Fundus 

• Änderung der PHP-Version bei Strato: Stand der Dinge, entstandene Kosten, nächste Schritte 

• Rückmeldung Leipziger Winterspiele Nachbuchung 

• Mitgliederbeiträge 2023 

• Tätigkeitsberichte 2022 

• Austritt DLRV 

• Planung Mitgliederversammlung 
 
3. Gemeinnützigkeit weiter anerkennen lassen und Finanzabschluss 2022 
Im Jahresabschluss muss noch vermerkt werden, was Spenden sind und was wirklich Einnahmen sind. 
Ansonsten stimmt die Jahresabrechnung soweit. Anschließend müssen wir alle ein Formular 
unterschreiben, um weiter die Gemeinnützigkeit zu behalten. Max schickt uns dieses zu. 
 
4. Austritt Traumfresser Orga 
Die Traumfresser Orga gibt es leider in der ursprünglichen Form nicht mehr. Sie tritt auch aus der GfLR aus 
zum Jahresende 2023. Ob sie im Verteiler bleiben und ob noch Fundus von ihnen in unseren Fundus muss, 
klärt Kim. 
 
5. Erneuter Umzug des Fundus 
Leider muss der Fundus von Max Oma wieder umziehen… Dafür hat Max im Stöffel Park einen Raum 
organisiert, in den der Fundus mit rein kann. Geplanter Termin dafür ist der 22.04.2023 
 
6. Änderung der PHP-Version bei Strato 
Die Umstellung hat Kim durchgeführt. Dadurch sind Kosten von ca. 7€ entstanden. Jetzt haben wir wieder 
die aktuellste Version. 
 

7. Rückmeldung Leipziger Winterspiele Nachbuchung 
Es wurde vergessen die Villa zu bezahlen. Max bezahlt die Rechnung und das Geld erhalten wir zurück von 
Jonas (Orga der Leipziger Winterspiele). 
 
8. Mitgliederbeiträge 2023 
Kim schreibt nochmal eine Erinnerung. Max prüft ob schon alle da sind. 
 
9. Tätigkeitsberichte 2022 

 



Kim schreibt nochmal eine Erinnerung an die Beisitzer. Max und Kim haben ihren Tätigkeitsbericht schon 
fertig. Andrea schickt ihren noch. 
 
10. Austritt DLRV 
Unsere Meinung vom DLRV hat sich nicht geändert und wir nehmen keine Verbesserung wahr. Wir treten 
daher aus. Auch von der Mitgliederversammlung haben wir kein Protokoll erhalten. Kim schreibt eine 
schriftliche Kündigung. 
 
11. Planung Mitgliederversammlung 
Keine Rückmeldung zur Durchführung, daher digital. Die Tagesordnung wurde besprochen. Heute Versand 
der Einladung durch Kim mit Tagesordnung und Meetinglink. 
 
Ende der Vorstandsitzung: 20.35 Uhr 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
……………………………………………………………………….        ………………………………………………………………………………. 
Sitzungsleitung, Kim Scholz, 1. Vorstand          Protokollantin, Andrea David, 2. Vorstand 


